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① 入浴補助券の有効活用について 

 現在６５歳以上の町民に対して支給している入浴補助券について、その配布の目的

は「外出機会の促進」「健康増進・保持」「介護予防」に資するためとお聞きしている、

同様の趣旨で多くの方が利用されている、町民体育館のトレーニング室利用時の１回

１００円の使用料に補助券として使用出来ないか伺う。 

 

② 未利用町有地及び町有施設の有効活用について 

 町内の未利用町有地、および町有施設については、各地に多く存在していると思う

が、以下の町有地、町有施設について今後いかに管理していくのか伺う。 

（１）高田保育所上部に位置する町有地について 

（２）ペーロン資料館、図書館横の体育倉庫、定林にある建設器具等収めた倉庫につ

いて 

（３）長与中央橋前の看板が立っている用地、この土地については町の所有と考える

が今後どのように扱うのか伺います。 

 

③ 南田川内川より長与川へ流入する河川水の汚濁防止の対策について 

 河川の管理はいずれも２級河川で県の管理と理解しているが、流れ込む河川水につ

いては本町で管理すべきと考えております、この汚濁水についてはかなり以前から流

れ込んでいる状況であり、その間浄化させる対策等も実施しているが、なかなか解決

に至っていない状況にあるようでございます、改めて原因の究明とその対策に努める

べきと思いますが見解を伺う。 

 

 


